

Liebe Eltern,

17.1.2022

heute ist es meine Aufgabe, Sie über die neuesten Quarantäne-Regeln zu informieren sowie Ihnen einen erfreulichen Termin anzukündigen.

Die Politik hat entschieden, dass ab sofort in der Schule keine Quarantänefälle mehr entstehen. Was bedeutet das?

1. Ist ein **Pool positiv**, wird am gleichen Tag die **Einzeltestung** im Labor durchgeführt. Jedes Kind, das einen **negativen** Test hat, darf dann **wieder zur Schule** kommen.

Es findet keine weitere Verfolgung der Kontakte innerhalb der Schule statt. Daher wird auch **keine Quarantäne** für mögliche Kontaktpersonen in der Schule mehr verhängt.

2. Hat Ihr Kind im privaten Umfeld, z.B. in der **Familie**, engen **Kontakt** zu einer positiv infizierten Person, so gilt die Quarantäne-Regelung weiterhin. Es besteht die Möglichkeit für Ihr Kind, sich aus der **Quarantäne am fünften Tag freizutesten**, wenn es selber keine Symptome hat.

3. Ist Ihr **Kind** selber **positiv**, so verhängt das Gesundheitsamt eine **10-tägige Quarantäne**. Wenn das Kind **48 Stunden ohne Symptome** ist, kann an **Tag 7** eine **Freitestung** erfolgen.

4. Folgende Kontaktpersonen müssen **nicht in Quarantäne**: Geboosterte, „frisch“ doppelt Geimpfte, „frisch“ Genesene und geimpfte Genesene. Falls Ihre Kinder bereits doppelt geimpft sind, reichen Sie bitte der Klassenleitung einen Nachweis ein. Herzlichen Dank.

Eine persönliche Anmerkung zu diesen Neuregelungen sei mir gestattet. Ich selber schreibe diese Zeilen aus dem Krankenbett. Trotz Dreifachimpfung und aller Hygienemaßnahmen, bin ich selber ebenfalls Corona-positiv. In einer Zeit, in der alle Infektionszahlen in die Höhe schnellen, ist es für mich nicht erklärbar, dass ausgerechnet jetzt eine derartige Lockerung des Quarantäne-Geschehens beschlossen wird.

Wir sind jedenfalls sehr gespannt, was das mit uns macht und wann wir Ihnen wieder neue Regelungen verkünden dürfen. Uns bleibt nur, Sie zu bitten, dass Sie weiterhin mit uns so prima zusammenarbeiten, uns informieren über Kontakte, Erkrankungen, nachfragen bei Unsicherheiten und uns und besonders Ihre Kinder unterstützen, indem Sie im Zweifelsfall Ihr Kind lieber einen Tag mehr zuhause behalten. Bleiben Sie gesund!

Jetzt zu den schönen Dingen, die Schule bereithält!

Wie Sie vielleicht wissen, haben wir an unserer Schule das Projekt „Gewaltfrei Lernen“. Alle Informationen dazu finden Sie auch auf unserer schulischen Homepage zum Nachlesen:

<https://www.montessori-schule-duesseldorf-sued.de/cm/projekte/gewaltfrei-lernen/>

Nun sind die letzten gemeinsamen Trainings mit externen Coaches bereits sechs Jahre her. Da gerät einiges bei den Mitarbeitenden in Vergessenheit. Viele neue Mitarbeitende sind hinzugekommen. Auch die letzten Schülertrainings mit den professionellen Coaches sind so lang her, dass die aktuellen Schüler*innen gar nicht dabei waren.

Sie wissen aus den letzten Elternbriefen, dass es in der Schule durchaus auch Konflikte zwischen den Kindern gibt. Darum haben wir uns auf den Weg gemacht und mehrere Maßnahmen vereinbart. Zum einen war dies die Regelung, wann Kinder von der Schule abgeholt werden müssen, zum anderen arbeiten wir derzeit an einheitlichen Lösungen für alle Klassen, wie mit weiteren Konfliktsituationen umgegangen werden soll. Es ist uns wichtig, eine vertrauensvolle, entspannte Atmosphäre in unserer Schule zu haben. Nur so kann Lernen gelingen, nur so können Kinder und Erwachsene sich wohl fühlen.

Darum haben wir uns auch dazu entschieden, eine Auffrischung des Programms „Gewaltfrei Lernen“ für alle Beteiligten durchzuführen.

Am **Mittwoch, den 26.1.2022** werden daher alle Mitarbeitenden der Schule eine Fortbildung zu diesem Thema haben. Ihre Kinder haben daher nur zwei Stunden Unterricht. Danach beginnt die Betreuung. Alle Kinder, die keine Betreuung besuchen, haben bereits **um 9.45 Uhr Unterrichtschluss**. Die **Betreuungskinder** (OGS und Rappelkiste) **dürfen** an diesem Tag auch gern schon **eher abgeholt werden**, wenn Sie dies familiär und beruflich organisieren können.

Die **Trainingseinheiten für die Kinder** starten ab Februar bis in den März hinein und finden im Rahmen der normalen Unterrichtszeiten statt.

Sie erhalten eine Einladung zu einem **Online-Elternabend**, bei dem die Idee und die Übungen für alle Eltern erklärt werden. Es wäre wunderbar, wenn Sie dabei wären.

Wir freuen uns, dass wir den Corona-Sondertopf, den wir als Schule erhalten haben, für ein so tolles Projekt nutzen können.

Mit herzlichen Grüßen



S. Gehrke